

Antrag Nr. 05-F-05-0005

FDP-Fraktion

Betreff:

Raumkonzept Gerhard-Hauptmann-Schule
- Antrag der FDP-Stadtverordnetenfraktion vom 24.05.2005 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird gebeten zu berichten,

1. ob zwischenzeitlich ein Konzept vorliegt, wie die Räume in dem Gebäude der Gerhard-Hauptmann-Schule verwandt werden, welche durch das "Auslaufen" des Gerhard-Hauptmann-Gymnasiums frei werden;
2. sofern ein Konzept vorliegt, ob dieses Konzept mit allen Beteiligten abgestimmt worden ist und von diesen unterstützt wird;
3. sofern die Beteiligten das Konzept ablehnen, warum dies nicht entsprechend berücksichtigt und sich stattdessen über die nachvollziehbaren Anliegen der Beteiligten hinweggesetzt worden ist.

Begründung:

Wiesbaden, 24.05.2005

Michael Schlempp
Fraktionsvorsitzender

Jeanette-Christine Wild
Geschäftsführerin